



Tournoi de pétanque départemental – 29 août 2020

Ce tournoi de pétanque initialement prévu en juin a été reprogrammé en août suite à la pandémie du coronavirus. 22 participants se sont retrouvés au boulodrome de Montbeton pour constituer 11 équipes.

Le tournoi s'est déroulé en 4 parties bien disputées. Tous les participants ont gagné le droit de participer ensuite à l'apéro organisé sur place.



Le repas du soir n'ayant pu être pris à Montbeton pour cause de temps incertain, tout le groupe s'est retrouvé à la pizza del Arte à Montauban.



Merci à tous et à l'année prochaine en espérant que les conditions sanitaires n'imposent plus de masque.